



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16234 16/08/2017 45114

**AUTOR/A:** BOSAHO GORI, Rita Gertrudis (GCUP-ECP-EM); DE LA CONCHA GARCÍA-MAURIÑO, María Asunción Jacoba Pía (GCUP-ECP-EM)

## **RESPUESTA:**

La Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición (AECOSAN), del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, no tiene constancia en el marco de la gestión de la red de alerta nacional y comunitaria de la existencia de partidas de huevos producidos en España que se encuentren contaminadas.

La existencia de huevos contaminados sería consecuencia de la utilización en granja de este insecticida no autorizado cuyo control correspondería a las Autoridades competentes en materia de producción primaria, que no es competencia del Gobierno.

Respecto a la producción procedente de otros países, desde el momento en el que desde la Comisión Europea, a través del Sistema de Alerta Rápida para Alimentos y Piensos, se informa de la detección de fipronil en huevos, la AECOSAN informa, en el marco de la Red de Alerta Nacional (Sistema coordinado de Intercambio de Información), a las Autoridades competentes de las Comunidades Autónomas para que lleven a cabo las actuaciones oportunas. Además, se informó a todos los agentes implicados en la seguridad alimentaria, incluidas las asociaciones de consumidores. Asimismo, se procedió a emitir una nota en la página web de la AECOSAN que se va actualizando de forma regular según se dispone de nueva información en relación con este asunto.

 $http://www.aecosan.msssi.gob.es/AECOSAN/web/noticias\_y\_actualizaciones/temas\_de\_interes/fipronil\_huevos.htm$ 

Las Autoridades competentes en materia de control oficial de las Comunidades Autónomas, donde a través del Sistema de red de alerta se ha conocido la distribución de ovoproductos contaminados, han procedido con carácter inmediato a la localización de las partidas e inmovilización de los productos procedentes de otros Estados miembros, cuya distribución a España fue notificada a través de la Red de Alerta Europea.

A efectos de evitar la presencia en el mercado de huevos procedentes de granjas europeas en las que se había utilizado el producto que contenía el fipronil, estas fueron cerradas el pasado 26 de julio para evitar que huevos contaminados puedan alcanzar otros países europeos.

Las Autoridades competentes de los Estados miembros están efectuando todas las actuaciones necesarias a efectos de determinar la trazabilidad de los ovoproductos contaminados para su localización y retirada del mercado.